

DAS BILD DES TAGES

Eine Spende von 1000 Euro sorgt für Freude im Kinderhaus St. Georg in Eitting. Das Geld überreichte Christoph Kirsch (hinten, 2. v. r.) von der Firma Rewe an (v. l.) Erzieherin Susan Seel, Kinderhausleiterin Claudia Huber und Bürgermeister Georg Wiester. Mit der Spende konnte das Kin-

derhaus viele Wünsche von Kindern und Erziehern erfüllen. Die Krippenkinder freuen sich über einen neuen Bolterwagen, einen Stiefeligel und eine Sitzgarnitur für den Garten. Im Kindergarten machen nun große, begehbare Gel-Faszinationsplatten und ein farbenfrohes Juwelino-Spiel den Alltag der Kinder noch bunter.

RED/FOTO: FKN

REWE SPENDENÜBERGABE UNTERM APFELBAUM

Das Kinderhaus St. Georg in Eitling freut sich über einen Spendenscheck in Höhe von 1000 Euro.

Bei strahlendem Sonnenschein überreichte Herr Kirsch von der Firma REWE Logistik diesen im Garten des Kinderhauses an Herrn Bürgermeister Wiester, Kinderhausleitung Fr. Huber, Erzieherin Fr. Seel und den Kindern.

Mit der großzügigen Spende konnte das Kinderhaus viele Wünsche von Kindern und Erziehern anschaffen.

Die Krippenkinder freuen sich über einen neuen Bollerwagen, einen Stiefeligel und eine Sitzgarnitur für den Garten.

Im Kindergarten machen nun große, begehbare Gel-Faszinationsplatten und ein farbenfrohes Juwelino-Spiel den Alltag der Kinder noch bunter.

Das Herz der Logistik schlägt für die südbayerischen REWE-Märkte in Eitling – auf einer Lagerfläche von über 60.000 Quadratmetern. Rund 500 Mitarbeiter sorgen an diesem Logistikstandort dafür, dass mehr als 100 LKWs an sechs Tagen die Woche 506 REWE-, REWE to go- und nahkauf-Märkte beliefern.

Das Kinderhausteam und die Kinder bedanken sich ganz herzlich für die großzügige Spende.

